

RENCONTRE

INTERVENTION RELATIONNELLE

POUR EN SAVOIR UN PEU PLUS SUR L'INTERVENTION CLINIQUE



INTERVENTION RELATIONNELLE
=
UN MOMENT POUR BONIFIER
LE LIEN D'ATTACHEMENT



L'intervention relationnelle fait suite à une formation universitaire de 45 heures sur le lien d'attachement.

C'est une méthode d'intervention clinique basée sur la théorie du lien d'attachement et mise au point par des chercheurs et des experts se reposant sur des années d'observation et des années de cumulation de données.

Grâce à Éclore Côte-Nord, nous avons suivi une formation sur cette technique d'intervention avec un chercheur de l'université de Trois Rivières...

Après quelques heures à faire de l'observation de capsules d'intervention en mode virtuel

Après avoir capté nos propres interventions

et présenter nos interventions au chercheur

afin de bonifier nos approches et nos interventions ...

Nous sommes 2 intervenantes clinicienne en lien d'attachement.

C'est une intervention clinique formelle
(1 parent et 1 enfant)

La dyade invitée à vivre une douzaine de rencontres personnalisées avec les intervenantes.

Ces rencontres gravitent autour de 4 axes d'actions :

1-Accueil, échange spontané...

2-Capsule sur le développement du jeune (courte et vulgarisée)

3-Observation du lien entre le parent et son jeune en train de jouer et capté sur vidéo

4- Rétroaction avec le parent de la vidéo où

les points positifs sont relevés pour renforcer les compétences parentales.



UN LIEN D'ATTACHEMENT SOLIDE
EST L'UN DES MEILLEURS FACTEURS DE
PROTECTION DE NOS JEUNES
POUR CONTRER LA NÉGLIGENCE,
LE DÉCROCHAGE SCOLAIRE,
LA TOXICOMANIE ET AUTRES...



Un lien qui grandit et rapporte toute la vie